

Piden dimisiones por la inseguridad vecinal en Cartagena

Escrito por Movimiento Ciudadano de Cartagena. 15 de enero de 2020, miércoles

Enrique Pérez Abellán, concejal de Movimiento Ciudadano, pide el cese de Juan Pedro Torralba como responsable municipal de seguridad y el relevo inmediato del delegado del Gobierno en la Región de Murcia.

Texto del comunicado remitido:

Esta mañana, el diario La Verdad se hacía eco de la preocupación vecinal a causa de la creciente inseguridad que sufrimos en la práctica totalidad de nuestro municipio. Una situación en la que, además de lo impredecible del comportamiento incívico de los autores, hay que sumar la nefasta gestión institucional en materia de seguridad, con la consabida carencia de efectivos en nuestras calles y el retraso en la incorporación de nuevos miembros.

Â
Todo ello ha provocado que los vecinos hayan tenido que salir a las calles a defender su integridad y sus viviendas. Un escenario dantesco que parece no haber llegado a su fin.

Â
En este contexto, el concejal del Grupo municipal MC Cartagena, Enrique Pérez, ha lamentado que la ineptitud de este Gobierno haya llegado a “poner en peligro lo más prioritario: garantizar la seguridad en las calles y casas”.

Â
“Las carencias son más que evidentes, como también lo son las soluciones; aumentar la plantilla; exigir el puesto principal de la Guardia Civil que venimos demandandoÂ y la ampliación del área de influencia de la Policía Nacional. Definitivamente, requerimos más gestión, medios y coordinación, pero ante todo, voluntad política”.

Â
En relación a la necesidad de transformar el cuartel de Cartagena en puesto principal, Pérez ha recordado que es una exigencia “compartida con la Asociación Unificada de Guardias Civiles. Los cuarteles de Cartagena, El Albuñón, La Unión y Fuente Álamo pertenecen a la 5ª Compañía, la única en la Región que carece de puesto principal”.

Â
Posteriormente, el concejal cartagenerista ha lamentado que “a la evidente carencia de efectivos hay que sumar la pasividad de tráfugas y el PP, al no reclamar al Gobierno central el refuerzo necesario y demostrando que su preocupación es más por la foto y el postureo, y no así por la seguridad”.

Â
El edil ha denunciado que “la permanente inseguridad ciudadana que sufre nuestro municipio es la viva imagen de la incapacidad del Gobierno local, cuyo bagaje ante esta alarma social ya sabemos cuál ha sido: ninguna medida salvo retrasar la incorporación de los nuevos policías cuyas plazas se deben a la gestión del alcalde José López”.

Â
Además ha añadido que “precisamente cuando esta inseguridad vuelve a ser noticia ha tomado posesión de su cargo el comisario de la Policía Local de Cartagena; desde MC le deseamos la mayor de las suertes puesto que no cabe ninguna duda de que la labor que tiene por delante

Piden dimisiones por la inseguridad vecinal en Cartagena

Escrito por Movimiento Ciudadano de Cartagena. 15 de enero de 2020, miércoles

será ardua y compleja”.

Â

“También hoy conocemos que durante estas últimas horas se han sucedido los actos delictivos en La Aljorra, tras cesar la actividad de las patrullas vecinales organizadas en esta población para paliar el clima de inseguridad ciudadana que padecen”, ha explicado.

Â

Pérez ha puesto de manifiesto que “es un buen momento para recordar que el pasado mes de diciembre proponíamos una iniciativa rechazada por el Gobierno para atajar la inseguridad ciudadana de La Aljorra. En concreto, propusimos que se habilitara una estancia del Centro Cívico como base de las patrullas que prestan servicio en la zona, además de que el agente en segunda actividad que presta servicio en la OMITA fuera reubicado en este nuevo espacio para cumplir un doble objetivo: aumentar la sensación de seguridad en la zona, así como facilitar el trabajo de los profesionales del Cuerpo”.

Â

El concejal cartagenerista ha finalizado aseverando que “los cartageneros sufrimos un estado de inseguridad que es fruto de la incapacidad del Gobierno local y la inacción y desinterés de la administración estatal. Por ello, reclamamos la dimisión del concejal de Seguridad Ciudadana, Juan Pedro Torralba, así como el relevo inmediato del delegado del Gobierno, situación que esperamos sea una realidad en breve tras la constitución del Ejecutivo central”.

* Texto remitido en el que se respeta el contenido íntegro, la redacción y la ortografía, con excepción de la entradilla del artículo

Â